

後援会たまわり

イムマヌエル
聖宣神学院後援会
<http://btc.jpn.com/>

BTC創立70周年に向けてⅢ ～立ってベテルに行こう～

「ヤコブは、神が自分と語られたその場所をベテルと名づけた。」
(創三五の一五)

この夏は想定外の酷暑が続き、多くの上様々な自然災害が起きました。しかし、神様の御業は間不断なく進められ、私達イムマヌエルの群れに素晴らしい恵みを下さいましたことを覚え心より感謝致しました。

その一つは、神学院創立70周年記念事業の一環として旧女子寮改修が行われ、素晴らしい修神に生まれ変わった恵みです。この事業は後援会として祈り感謝致しました。



会長 中山朝雄
(イムマヌエル中日黒教会)

り頼つておりましたので、この研修棟の名称を付ける特権を冒頭だけ後援会推進委員により冒頭の御言葉より「ベテルハウスト」と名付けさせていただきました。

八月十二日から始まるユースステーションのため工事関係者は酷暑のなか真宵工事で間に合わせてくださいました。そして、献別式を内山教団代表をしてはじめ河村神学院長、田中進先生とユースステーションに集つた話いの方々と共に、恵み豊かな神様に心からの感謝を獻げさせていただきました。

以前の女子寮をご存じの方々にとっては見馴れるような素晴らしい施設となりました。是非来て見て、お泊まりください。百聞は一見にしかずです。

もう一つは、秋のB.T.C入学者が与えられた恵みです。既に十月の教報で報じられましたが西潟証兄(深川教会出身)24才です。全国の世話人の方々をはじめ皆様の篤いお祈りの故に若い献身者を与えてくださいました。神様は實に心を合わせ祈る時に素晴らしい御業をなして下さいます。感謝です。今後の学びと訓練の上に主の豊かな祝福があります様にお祈りします。

立つて、ベテルに上り、あなたに現れた神のために祭壇を築きなさい。」(創三五の二)ヤコブが兄エサウからの逃避行の最中に石を枕に野宿をし

ていた時、彼に神様が現れました。そして、今後のヤコブの歩みの上に神様の祝福を約束されました。その後ヤコブは、様々試練の中を通らせられ身も心も疲れ切った時に「立つてベテルに上れ」との御言葉によつて目次

聖宣神学院

創立70周年感謝献金の

お願い

目標 2,000万円

期間

2018年6月～2019年5月

- ◆日々お祈りください
- ① 献身に導かれる方が与えられるように。特に、若い方々がさらに加えられるようになります。
- ② 神学生の学びと訓練が祝されるようになります。
- ③ 教師、職員、スタッフが恵みによって用いられるようになります。
- ④ B.T.Cキャンパス第2期工事のために。
- ⑤ 二〇一九年の創立70周年の記念行事のために。整ったキャンパスに同窓生をお迎えできるように。
- ⑥ 今後のキャンパス活用に主導権があるようになります。
- ⑦ 神学院の必要が豊かに満たされれるようになります。
- ⑧ 後援会役員、推進委員、世話を尊く用いられるようになります。

会長巻頭言	1
祈りの課題	1
BTC70周年感謝献金中間報告	2
秋季新生説し	3
世話人ひと言メッセージ	4
ベテルハウス利用者の声	5
教師陣に、聞く	5
神学院での恵み	5
推進委員からひと言	6
院長コラム	6
編集後記	6